

Liebe Leserin, lieber Leser

Von allen Monaten ist der Oktober mir der liebste, weil ich gerne Kakis schmause und nach Marroni-Ständen Ausschau halte. Zudem staune ich jedes Jahr von Neuem über die Farbenpracht der Blätter, wenn die Grüntöne umschlagen in Rot, Orange, Gelb und Braun.

Der Oktober ist aber auch pink, wie die Krebsliga Schweiz schreibt: Es ist der Brustkrebsmonat, der uns daran erinnern soll, dass in der Schweiz jährlich rund 6500 Neuerkrankungen registriert werden. Der Beitrag der Krebsliga informiert nicht nur über die Früherkennung und Behandlung der Erkrankung der häufigsten Krebserkrankung bei Frauen, sondern auch, wie wichtig für die Betroffenen Bewegung und Austausch mit Gleichgesinnten sind.

Mit jährlich rund 7100 diagnostizierten Neuerkrankungen ist bei Männern der Prostatakrebs die häufigste Krebserkrankung. Da es keine spezifischen Symptome für diese Krebsform gibt, sind regelmässige Vorsorgeuntersuchungen wichtig, da eine Früherkennung eine erfolgreiche Behandlung ermöglicht. Unser Artikel erklärt ebenfalls, wie auch gutartige Vergrösserungen der Prostata, die zu Beschwerden wie Inkontinenz führen, behandelt werden können.

Bunt wie der Herbst ist der Strauss an weiteren Gesundheitsthemen, der auf Sie in diesem wiederum umfangreich gewordenen Magazin wartet. Ich wünsche Ihnen eine ebenso lehrreiche wie unterhaltsame Lektüre.



Jürg Lendenmann
Chefredaktor Stv.